

南スーダン

陸自部隊日報あった

PKO撤退の可能性指摘 政府が否定の「戦闘」表記

防衛省は7日、発表したとして情報開示請求に対し不開示決定した南スチーラン・P-KOの陸上自衛隊派遣部隊の日報について、一転して統合幕僚監部が保管していたと明らかにしました。文書では、首都シエバの自衛隊宿舎周辺での戦闘の発生などが記され、情勢の悪化によっては国連の活動停止によるP-KO撤退の可能性なども指摘されていました。「戦闘」の表記も複数あり、これまで政府が否定してきた「戦闘行為」が起きていたことを裏付けた内容です。

緊迫状況検証されず

A black and white portrait of a man with short hair, wearing a dark suit jacket, a white shirt, and a patterned tie. The photo is set within a circular frame.

れ、自衛隊が戦闘に巻き込まれることが流れ弾に注意が必要と強調している。

保管が明らかになったの は、ジャーナリストで「平和新聞」編集長の布施祐二郎が、情報公開請求して、首都ユバで政府軍と前副大統領派の武力衝突が不開示としていた。 12月6日 あった昨年7月7日～12月6日間、同時期の派遣部隊の活動日報です。防衛省は、請求に応じて既に廃棄していたが、おり保有していたが、と不開示としていました。

2/8
赤旗

南スレーダンPKO部隊日報

存在確認せず不開示

7日明らかになつた南スレーダンPKO派遣部隊の日報。当初、廃棄していたところが一転、防衛省大臣官房広報課報道室は「不

開示後も、複数の開示請求がなされ、範囲を

広げて探索したところ、統合幕僚監部に

電子データとして保管されていた。

陸上自衛隊文書管理規則では、PKO業務

の文書の保存期間は、3年間。「隨時発生し、

年未満に指定されないと説明。保存期間

1年未満の文書は開示請求に対し、存在を

確認せずに不開示としていることを認めまし

た。

認めています。
日報について防衛省

報道室は、上級部隊に報告後に廃棄される文書で、保存期間1年未満に指定されると説明。保存期間1年未満の文書は開示請求に対し、存在を確認せずに不開示としていることを認めました。